



地域の恵みと笑顔が広がる、バザー&野菜市

11月22日の秋まつりでは、バザーと野菜販売を担当しました。前日にはバザー品の受け取りのほか、値付けや陳列などの準備を進めました。当日は開始直後から多くの来場者でにぎわい、会場は大盛況となる中、活気あふれる雰囲気で販売を行うことができました。バザー品のご提供にご協力いただいた皆さまに心より感謝申し上げます。



委員長よりひとこと /

委員会に所属して2年目、委員長として初めて迎えた今年度の秋まつりでは、分からぬことばかりの中、皆さまに支えられて無事に終えることができました。ありがとうございます。

今年度の反省を活かし、来年度はより良い運営を目指してまいります。バザーの開催には皆さまのご協力が必要です。来年度もご協力のほどよろしくお願ひいたします。



みんなの安全を守る、駐輪場サポートの取り組み

11月8日の運動会、11月22日の秋まつりでは、来校者の安全を守るため駐輪場の整理・誘導を行いました。特に秋まつりにおいては、多くの来校者が予想されたため、前日から白線引きを行うとともに、バザー品の搬入の車両誘導を行い、スムーズな運営に向けた環境づくりに取り組みました。また、毎年実施しているストップマークの塗布作業を10月に予定していましたが、今年度は天候不良のため中止となりました。



運動会

安心して来校いただくために



運動会当日、東門において190台の自転車がきれいに整列して並びました。ご協力ありがとうございました。



前日のサポートの舞台裏



白線を引いて駐輪スペースをわかりやすく整備しています

バザーの品物がぎっつぎ到着! 安全に入れるよう誘導しました



ストップマーク塗布



交通事故防止を目的に、通学路上の危険個所にストップマークの塗装を行っています。清掃後、風よけをしながらスプレーを吹き付けて完成です。



◆委員長よりひとこと ~秋まつりを終えて~

今年度は自転車の来場者が多く、北門は午前10時30分ごろ満車になり体育館北へ移動をしていただきました。来年度は、満車時における移動の可能性を事前にお知らせできればと思っています。

また、今年度はカラーコーンや掲示で駐輪場の溢れ対策がうまく機能しました。来年度は東門の白線を3列に増やし、駐輪スペースの確保を進めていきたいと考えています。

